

# PHOTO

## いつもと違う景色が見えたよ 児童館で巨大しゃぼん玉づくり

6月29日、第四児童館で特製のしゃぼん玉液をストローや針金ハンガーでふくらませて、しゃぼん玉を作りました。特に、フープを使った直径1メートルもの巨大しゃぼん玉は、中から見ると、いつもと違うところにいるみたいと大人気でした。



## 人間公民館で初心者陶芸体験教室を開催！ 自分がつくった作品に参加者の顔は大満足

人間公民館では、7月11日から全7回で初心者陶芸体験教室を開催しました。公民館利用サークル「楽焼」の会員を講師に、参加者は毎回楽しく作品づくりに挑戦、「少し不格好だけど、自分がつくったので一層愛着がわくわく。」と満足そうでした。



## 今年はどうな本があるのかな？ 図書館の除籍雑誌をプレゼント

7月13・14日の両日、中央図書館で、除籍された本を市民の皆さんにも活用してもらおうと、雑誌や図書などを無料配布しました。今年は約2千500冊が用意され、会場を訪れた大勢のかたがお目当ての本を探し持ち帰りました。



# GALLERY



まぶしい太陽の光と  
ぶどう農家の愛情を  
いっぱい受けて  
狭山のぶどうが  
たわわに実りました  
今が旬です  
ぜひ、ご賞味ください

## カメラに会いに行こう 博物館で企画展を開催中

博物館では7月20日から企画展「カメラ来襲」  
特撮と映像の不思議」を開催しています。映画のシ  
オラマセットや小道具の展示、特撮手法を使った  
映像遊びなど、楽しめる内容です。この企画展は9  
月8日まで開催しています。ぜひ、ご来館ください。

## 獣舎の掃除も私たちの手で！

サマースクールで子どもたちが飼育を体験  
7月25・26日、こども動物園でサマースクールが  
行われました。参加した小学3～6年生は、汗をか  
きながら獣舎の清掃や餌を準備するなど、飼育の  
大変さを体験しました。一生懸命世話をした動物  
たちに、今まで以上に愛着がわいたようです。

## 環境にやさしいと大好評

エコクラフト手提げバッグ作り  
7月15・17日、富士見公民館で再生紙からできた  
荷作りひもを利用した、エコクラフト手提げバッ  
グ作り講座を開催しました。参加者は、時間のたつ  
のも忘れるほど熱中し、「子どもと夏休みに一緒に  
作りたい。」と好評でした。

## クローズアップ 写真クイズ



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲  
載してある写真の一部分を拡大したもので  
す。何ページの何の写真でしょうか。

## 7月10日号の 写真クイズの答え



7/10号の写真クイズの答えは、上写真の  
とおり、表紙の七夕まつりの竹節りの写  
真でした。  
解答をお寄せいただいた正解者の中  
から、抽選で5名のかたに記念品を差し  
上げます。裏表紙記載の広報課宛(8月31  
日当日消印有効)へ官製はがきでお送り  
ください。  
問い合わせ 広報課へ内線7162